

Du musst arbeiten!

von Thomas Gebhardt

Lukas 10:16

Wer euch hört, der hört mich, ...

Da waren 70 Nachfolger JESU. Sie folgten JESUS erst ganz kurze Zeit nach und dann bekamen sie schon eine Aufgabe vom Herrn. So ist es richtig, meine Freunde. Die Menschen, die zu JESUS finden, brauchen eine Aufgabe. Die Bibel sagt: "Müßiggang ist aller Laster Anfang." Der Herr will nicht, dass Menschen müßig dastehen. Wenn die Menschen nichts zu tun haben, so fangen sie an, über alle möglichen dummen Dinge nachzusinnen. Anstatt zu hören was der Meister sagt, fangen sie an sich ihr Hirn zu zermartern, wie das mit den Geschlechtsregistern ist. Warum es in den Geschlechtsregistern, nach ihrer Meinung, Unstimmigkeiten gibt. Über noch viele andere unsinnige Dinge denken die Menschen nach, die keine Aufgabe im Reich Gottes übernehmen. Aber JESUS, ob es nun die 70 oder die 12 sind, gibt immer den Menschen, die IHM nachfolgen eine Aufgabe, und das ist gut so!

Meine Freunde, denkt mal darüber nach, mehrmals am Tag geht Er in dem Beispiel, was er uns in SEINEM Wort gibt, auf die Straßen, um all jene zur Arbeit in Seinen Weinberg zu rufen, die so müßig rumstehen.

Mein Freund, welche Aufgabe hat Dir der Herr gegeben? Und tust Du, was der Herr Dir gesagt hat? Meine Lieben, das ist nicht immer leicht. Auch haben wir eine große Verantwortung. Immerhin sagt der Herr selbst zu diesen Frischlingen in der Nachfolge: "Wer euch hört, der hört mich."

Nun, die 70 haben dem Herrn bestimmt nicht so nahe gestanden wie die 12, die immer mit IHM waren. Manch einer könnte jetzt sagen, nun ja aber einer von diesen 12 war falsch, ein Dieb, ein Verräter und noch Schlimmeres könnten wir über Judas Iskariot sagen. Ja, da magst Du recht haben, aber siehst Du, der Herr in Seiner großen Weisheit hat sie immer zu zweit gesandt. Deshalb steht auch geschrieben: "wer Euch hört" und nicht "wer Dich hört"! Deshalb haben Petrus und Johannes, als sie den Lahmen an der Pforte des Tempels heilten, ihm auch zugerufen: "siehe uns an" und nicht "siehe mich an". Siehst Du wie wunderbar es ist, wenn Brüder einmütig beieinander sind, dann hat der Herr vollste Zuversicht, dass das, was gesagt wird, auch Seinem Willen entsprechend ist.

Auch die Kindlein im Glauben, wenn sie nur den Herrn JESUS nachfolgen, sollen etwas tun für das Reich Gottes. Das gilt für Mann und Frau und selbst für die Jugendlichen und Kinder. Dies ist nicht eine Meinung, sondern es ist der Wille Gottes. Preis und Dank!

Deshalb gehe hin und tue was der Herr Dir aufträgt und sei so recht dankbar, dass der Herr auch Menschen, die ganz neu im Glauben sind, gebrauchen möchte und ihnen die gleiche Vollmacht gibt wie Menschen, die IHM schon lange dienen. Die einzigen Voraussetzungen, die diejenigen erfüllen müssen, die der Herr gebraucht, wären diese:

Sie müssen im Glauben zu IHM gekommen sein.

Sie müssen IHM nachgefolgt sein.

Sie müssen bereit sein zu gehen um zu tun, was der Herr sagt.

Sie müssen nicht ihre Meinung verbreiten, sondern das, was Gott ihnen sagte.

Mittwoch, der 12.01.05

Bist auch Du bereit? Der Herr ruft Dich. Du musst für IHN arbeiten!

Der Herr segne Dich! JESUS ist heute noch genau so wunderbar wie vor 2000 Jahren.